

# Des changements à la cantine

Les vacances de la Toussaint ont été synonymes de travaux et changements dans les locaux de la cantine.

Les panneaux acoustiques ont été installés par l'équipe du service technique afin d'atténuer le bruit et d'améliorer les conditions d'accueil. Par la suite une réorganisation des espaces a permis, dès le lundi de la rentrée 4 novembre, d'assurer 2 services de restauration.

Le nombre d'enfants, en augmentation constante, devenait difficilement gérable.

•Dorénavant, le service de l'école des Champs Fleuris sera assuré par le personnel communal et se fera dès la fin des cours à 11h30 jusqu'à 12h15.

•Pour l'école des Tamaris, le personnel communal assurera seulement la préparation et le ménage. Le service sera entièrement sous la responsabilité du personnel de l'école privée et se fera de 12h15 à 13h00.

